

Statement mining
NGOs
Round table

Distinguidos delegados y delegadas,

Queremos felicitar al presidente del buro que en su resumen ha reconocido que se debe respetar las leyes y la soberania nacional. Quermeos anadir que la participacion y la consulta a las comunidades campesinas y pueblos indigenas es sumamente importante.

Consideramos que las actividades mineras deben respetar la vida y sobre todo la cultura de los pueblos indigenas. Y esto hasta el momento lamentablemente la realidad es diferente.

Por estas razones solicitamos la implementacion urgente de los siguientes puntos:

- 1) Que, se institucionalice el proceso de rehabilitacion de los PAMs, se indemnice por los danos causados a las comunidades indigenas y campesinas y se cumple con la proteccion de la salud de la poblacion.
- 2) Que, adopte las medidas necesarias para prohibir que se contaminen los recursos naturales que son un bien esencial de la poblacion y que hoy estan en riesgo, dado que los gobiernos tienen la obligacion y la responsabilidad de salvaguardar la vida de la Madre Tierra, de todo ser viviente y de la humanidad.
- 3) Finalmente que se haga los esfuerzos para la creacion de la Corte Penal Internacional del Medio Ambiente, para que los numerosos desastres medioambientales que afectan la vida planteria, no quedan en la total y absoluta impunidad, modificando para ello el Estatuto de Roma de la Corte Penal Internacional con sede en La Haya.